

Miguel Díaz-Canel appelle à promouvoir la culture du débat à Cuba

Image not found or type unknown



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 3 sept. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce jeudi à La Havane la nécessité de promouvoir la culture du débat.

Lors d'une rencontre au Palais de la Révolution avec des étudiants de l'université des sciences pédagogiques Enrique José Varona, le président a appelé à encourager le dialogue au niveau de la société, pour lequel, a-t-il dit, les professeurs ont un rôle fondamental.

«Nous devons créer une culture du débat dans les écoles, car chaque classe est un espace de débat et un exercice de dialogue», a-t-il déclaré.

Il a souligné la pertinence de promouvoir une éducation qui encourage l'appropriation de valeurs morales telles que le respect et la décence, ainsi que la promotion de la lecture pour rapprocher les étudiants du meilleur de la pensée universelle et cubaine.

Pendant plus de trois heures d'échange, le chef d'État a pris connaissance du travail effectué par ces jeunes dans les communautés vulnérables de La Havane, ainsi que d'autres tâches sociales dans des milieux où ils sont également formés comme futurs enseignants.

Les étudiants ont raconté les expériences de leur travail depuis le début de la pandémie de Covid-19 en mars 2020, dans le cadre des efforts du pays pour soutenir la population la plus démunie.

Ils ont également présenté les résultats de leurs recherches sur l'impact psychologique de l'isolement social sur les élèves après la fermeture obligatoire des écoles.

Pour inverser cette réalité, ils ont recommandé de rapprocher le système éducatif et ses universités pédagogiques des familles.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/269008-miguel-diaz-canel-appelle-a-promouvoir-la-culture-du-debat-a-cuba>



Radio Habana Cuba